

Medienmitteilung

Saisonöffnung 2025 Badi Rütimatten

Die Badi Rütimatten eröffnet am 1. Mai 2025 die neue Saison. Das neue Badmeisterteam besteht aus den Co-Betriebsleitern Roger Heuberger und Mano Kaschkusch. Das Team wird ergänzt durch Wasseraufsichten, Kassenpersonal und einer Reinigungsfachkraft. Das gesamte Team freut sich auf zahlreiche Besucherinnen und Besucher und auf eine erfolgreiche Saison 2025.

Die neue Badi-Saison steht vor der Tür und unsere Mitarbeitenden freuen sich, die Gäste wieder in der Badi Rütimatten begrüßen zu dürfen. Ab Donnerstag, 1. Mai 2025, sind Besucherinnen und Besucher von Jung bis Alt in unserer beheizten Badi wieder herzlich willkommen. Bei schönem Wetter ist das Freibad täglich ab 09.00 Uhr bis 20.00 Uhr geöffnet. Bei schlechter Witterung reduzieren sich die Besucherzeiten von 09.00 Uhr bis 13.00 Uhr. Zudem ist der Eintritt zum Feierabend ab 17.00 Uhr jeweils reduziert.

Der Gemeinderat wünscht dem Team eine erfolgreiche Badi-Saison 2025 und den Besucherinnen und Besuchern aus Schöffland und der Region viel Spass und Freude in der Badi Rütimatten.



Das gesamte Badi-Team (mit den beiden Co-Betriebsleitern auf der rechten Seite)

Schöffland, 29. April 2025

Im Namen des Gemeinderates

Verteiler:

- Interne Kommunikation
- Medienverteiler